

ABSTRAK

Nama/NIM : Syeba Jubilee Victoria/201353028
Judul : Representasi *Role Model* di Majalah Perempuan
(Analisis Wacana Teun Van Dijk pada Rubrik *Street Role Model* di Majalah *Cosmogirl* Edisi Februari, Maret, dan May 2016)
Jumlah Halaman : ix; 159; 22 tabel; 1 bagan; 6 gambar; 8 lampiran
Kata Kunci : analisis wacana, perempuan, *role model*, Teun van Dijk
Daftar Pustaka : 33 judul 1993 – 2015; 25 internet; 4 Jurnal Ilmiah

Majalah remaja perempuan banyak menyuarakan kesetaraan dan mendorong pembacanya untuk mengembangkan potensi diri. Dari penyajian wacana mengenai sosok teladan, contohnya. Di usia remaja, penting bagi mereka mengetahui sosok teladan yang dijadikan panutan, karena usia remaja dianggap masa pembentukan jati diri dan proses pengembangan diri. Ini seperti yang disajikan majalah *Cosmogirl* di rubrik *Street Role Model*. *Role model* merupakan sosok yang penting dan dikagumi bagi seseorang untuk membantu dirinya berkembang. Untuk melabelkan sosok tersebut sebagai *role model*, tentunya majalah juga memiliki strategi tertentu dalam menampilkan *role model* melalui wacana agar pesannya tersampaikan dengan baik kepada pembaca. Berdasarkan hal tersebut, penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana *Cosmogirl* merepresentasikan sosok *role model* melalui wacana dalam rubrik *Street Role Model* dengan menganalisa teks keseluruhan menggunakan metode analisis wacana model Teun van Dijk melalui tiga dimensi, yaitu teks, kognisi sosial, dan konteks sosial. Model ini dipilih karena diyakini mampu melihat bagaimana suatu teks diproduksi dengan melibatkan mental wartawan dalam membentuk teks. Kesimpulan menunjukkan hasil penelitian bahwa *role model* mengedepankan wacana mengenai perempuan berprestasi dan berpengalaman di bidangnya. Makna yang disampaikan adalah mengenai perjuangan dan ketekunan mereka mencapai profesinya, sehingga para *role model* digambarkan sebagai sosok inspiratif, konsisten, dan tekun dengan profesinya, serta memiliki pengaruh bagi lingkungan sekitar. Adapun makna yang hendak dikedepankan wacana rubrik *Street Role Model* mengenai perempuan berpengalaman dan berprestasi kurang lebih sama dengan wacana yang berkembang di masyarakat dengan konten serupa.